

Spielzeugflohmarkt

Am Samstag, 5. Mai 2007 führten wir im Kirchgemeindehaus den dritten Spielzeug-Flohmi durch. Es herrschte Grossandrang! Das kath. Pfarreiheim platzte schier aus allen Nähten, so viele Kinder boten ihre ausgedienten Spielsachen auf mitgebrachten Decken an. Fleissig wurde verglichen, gemärtet und gekauft. Die meisten Kinder taten dies völlig selbständig, derweil die Eltern bei Kafi und Kuchen gemütlich schwatzen konnten!

Kleiderbörse

Am Mittwoch, 5. September 2007 fand unsere zweite Kinderkleiderbörse statt. Das Kirchgemeindehaus war komplett ausgebucht, an den vielen Tischen boten die VerkäuferInnen wunderschöne und gut erhaltene Kleider, Schuhe und Spielwaren sowie Zubehör zum Verkauf an. Die Käuferschaft konnte so sehr günstig die Garderoben ihrer Kinder ergänzen. Dank schönem Wetter konnte man sich draussen bei Kafi und selbstgebackenen Kuchen noch über dieses und jenes Schnäppchen unterhalten.

**PS: Dieses Jahr findet die Kleiderbörse am
3. September von 15 bis 17 Uhr statt.**